



Imposición de aranceles contra México desató reacciones en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIO OCHOA).- La imposición de aranceles de Trump a México, generó una lluvia de reacciones en la Cámara de Diputados, mientras se discutía la Ley del Infonavit, el grupo parlamentario de Morena tomó la tribuna para cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum, pero en lugar de tener un diálogo legislativo de alto nivel, de proponer alguna estrategia para enfrentar las amenazas de Donal Trump, desplegaron mantas con frases muy mexicanas, además de entonar el Himno Nacional.

El bloque oficialista rechazó las acusaciones del Presidente de Estados Unidos con respecto a una alianza entre el gobierno con los grupos del narco. El presidente de la coordinación morenista, **Ricardo Monreal**, tomó la palabra y llamó a la unidad a todos los grupos parlamentarios; sin embargo, los grupos de oposición lanzaron consignas contra la presidenta, gritos de 'narco gobierno', mientras que los morenistas respondieron gritándoles 'vende patrias'.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZcTxPkNw-9y_jgmBg?e=hCs7sb